

# Killergames und Socialchats?

Risiken und Chancen  
der Internetnutzung von Kindern  
und Jugendlichen \_ Veranstaltungsblock

Für Eltern, Lehrpersonen und Interessierte  
vom 30. November bis am 3. Dezember 2010



## Killergames? Socialchats?

Schiessen Ihre Kinder oder SchülerInnen virtuell wild um sich? Verbringen sie mehr Zeit auf Facebook als mit Hausaufgaben, und Sie wissen nicht wie Sie reagieren sollen? In der Workshop-Reihe «Killergames und Socialchats?» erhalten Bezugspersonen von Kindern und Jugendlichen Aufklärung zu Risiken und Faszination Neuer Medien vor dem Hintergrund von Geschlechterunterschieden. Der Medienpädagoge Frank Egle und die Genderexpertin Inés Mateos erläutern, welche Medien wie umfangreich von welchen Jugendlichen genutzt werden, warum Mädchen und junge Frauen häufiger und ausgedehnter kommunikationsorientierte Medien wie Facebook nutzen, weshalb Technik und Games eher Jun-

gen und Männer ansprechen und welche Rollenbilder im Internet kommuniziert werden. Dabei können Sie Ihre eigene Faszination für Games und Chats direkt am Computer testen. Die Workshop-Reihe «Killergames und Socialchats?» ist eine Kooperation der MedienFalle mit der Fachstelle Gleichstellung von Frauen und Männern und dem Erziehungsdepartement Basel-Stadt.

Medien- und TheaterFalle, Gundeldinger  
Feld, Dornacherstr. 192, 4053 Basel

30.11. 18h bis 21h Workshop «Killergames?»  
01.12. 18h bis 21h Workshop «Socialchats?»  
02.12. 18h bis 21h Workshop «Killergames?»  
03.12. 18h bis 21h Workshop «Socialchats?»

Kosten: CHF 30.-  
Anmeldung: 061 383 05 20  
[www.medienfalle.ch](http://www.medienfalle.ch)



Präsidiatdepartement des Kantons Basel-Stadt

Gleichstellung und Integration

► Gleichstellung von Frauen und Männern



Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Bildung

Medien+  
Theater  
Falle